

Enfermedades neuromusculares

MJPL
6to B

Las enfermedades neuromusculares que afectan al sistema nervioso pueden causar problemas en los nervios que controlan los músculos o la comunicación entre sus nervios y los músculos. También se pueden presentar síntomas como espasmos, contracciones y dolor muscular. Algunos ejemplos de trastornos neuromusculares incluyen:

- esclerosis lateral amiotrófica (progresiva)
- miastenia gravis
- atrofia muscular espinal
- guillain - barré
- distrofia muscular.

Muchas de las enfermedades pueden no tener una cura pero los tratamientos pueden mejorar los síntomas, aumentar la movilidad y el lapso de vida.

El diagnóstico se hace mediante la electromiografía.